

マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖（動画版）」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>

マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■3／6(水)

## お兄さん、お姉さん ありがとう!

聚富小学校のリーダーとして頑張ってくれた6年生のお兄さん、お姉さんへ感謝の気持ちを込め、「卒業を祝う会」が行われました。6年生に喜んでもらおうと一生懸命準備したかいがあって、どの学年の発表にも6年生は笑顔いっぱいでした。最後に記念品が贈呈され、6年生1人1人から感謝の言葉があり、共に過ごしたたくさんの思い出に浸りながら、楽しいひとときを過ごしました。

Voice

面白い企画を考えてくれたので、ちょっと心配だった卒業がうれしさに変わりました。（聚富小学校6年 浅水詩織さん）



■3／8(金)・9(土)

## 第4回ブック・マーチ開催!

市民活動情報センター「ぼばらーと」が主催のブック・マーチ（中古本のリサイクル市）が、2日間にわたり、花川北コミセンの1階ロビーで開催されました。この日のために市内外から集まった本は、なんと3,000冊！ お家で読まなくなった本、眠っていた本が頒布され、次の読み手に渡ってきました。多くの本が息を吹き返したようです。

Voice

売れ残った本もありましたが、東京の「NPO法人ジェン」へ送り、その収益がアジア地域の教育資金となる事業につながっていきます。  
(「ぼばらーと」責任者 羽田美智代さん)



■3／10(日)

## ラジオ体操講習会

正しい動きで継続して行い、ウォーキングなどと併せると、より効果的な運動であると、今注目されているラジオ体操。この日は2級ラジオ体操指導士を講師に、個々の動きのポイントを確認しました。あいにくの暴風雪でしたが、22人の参加者は、2時間かけて、第1・第2体操に真剣に取り組みました。

Voice

今までには、順番を覚えているだけでしたが、一つ一つの動きのポイントが分かって良かったです。ラジオ体操は運動の基礎であると思うので、これからも継続していきたいですね。（深谷恵美子さん）



■3／13(水)

## 浜益中学校第66回卒業式

雪解けが進み、小雨が降り続く中、浜益中学校で卒業式が行われました。来賓の方々からお祝いをいただいた後、在校生の送辞、卒業生一人ひとり気持ちのこもった答辭など、感動の中で式典は終わりました。卒業生は友達との別れを惜しみながら、慣れ親しんだ地元から都会での高校生活に向けて、将来への希望に胸を膨らませ、浜益中学校を巣立ってきました。

Voice

保護者や地域の方々に、愛情をたっぷり注がれ育った12人。地元を離れて高校生活を送る彼らに心からエールを送ります！  
おめでとうございます！（卒業生担任 戸高裕子先生）





# まちの話題



■2/16(土)・17(日)

## 2日間限定の寒中石狩屋台村



6回目を迎えた同イベントが市役所前広場で開催され、5,000人が来場。6年ぶりに復活した地引網レースでは、靴が脱げたり、つまずくなどのハプニングをものともせず参加者が全力疾走し、会場からは「久しぶりだ」「懐かしい」という声も聞こえてきました。屋台では石狩ラーメンなど地場産食材で作られた料理が並び、来場者は温かい料理を食べながら花火やライブを楽しむなど冬のまつりを満喫していました。

Voice

子どもから大人まで楽しんでいただけるよう、準備を進めてきました。悪天候にもかかわらず多くの方にご来場いただき、ありがとうございます。(地域創造委員会委員長 松尾拓也さん)



■2/18(月)

## 「ふるさと倶楽部ガル」に「輝く北のチャレンジ賞」



平成24年度北海道男女平等参画チャレンジ賞の受賞発表および贈呈式が北海道庁で行われました。「輝く北のチャレンジ賞」には、浜益区で「カフェ・ガル」の運営をしている「ふるさと倶楽部ガル」と、白老町の「グランマ」で有名な「高齢者コミュニティビジネス団体麻の会」の2団体が選ばれ、表彰状と副賞が贈呈されました。  
(写真:前列右に田中代表、後列右から石橋さん・宮田さん)

Voice

今までお手本にし、目標としてきた「グランマ」さんとの同時受賞は、とてもうれしいです。これからも地域の情報発信や活性化のために頑張ります!(ふるさと倶楽部ガル代表 田中照子さん)



■2/21(木)～24(日)

## 石狩市・恩納村生徒交流事業

平成3年から今年で21回目を迎えた「石狩市・恩納村生徒交流事業」で、沖縄県恩納村の中学生17人が石狩市を訪問しました。花川南中生徒との交流や雪かき体験などをしたほか、22日には、平和事業「いしかり・おんなピースミーティング」に参加し、石狩の中学生と一緒に「平和とは何か」「平和のために何ができるか」などについて、ワークショップ形式で考えました。

Voice

ピースミーティングに参加して、何の変哲もない日常が平和の証だとあらためて気づきました。一人一人の積み重ねが、世界平和の一歩につながると信じ、今日を大切に過ごしたいと思います。(恩納中学校1年 安里成海さん)



■3/1(金)

## 朝市に向けて準備開始!

日ごとに春が近づきニシン漁もあとわずかとなった中、浜益漁港ではカスベやカレイなどさまざまな季節の魚が水揚げされました。今回は大漁とまではいかないまでも多種多様な水産物が捕れ、タラ、ソイ、ホッケそしてズワイガニと、4月から浜益漁港で始まる朝市の準備が始まりました。今年の浜益朝市は4/21～6/9の毎週日曜に、去年より1週間多く開催されます。

Voice

今年からちょっと早く開催します。まだまだ寒いけど、炭火での焼き立て海産物、あったかい浜鍋で身体を温めるのもいいものですよ。(浜益朝市代表 藤巻信三さん)

